

17 Mei 2021, Kalteng pos, hal.20

# Usut Dugaan Korupsi BLT DD di Tarusan

## Permintaan Pansus DPRD kepada Aparat Penegak Hukum

**BUNTOK** - Panitia Khusus (Pansus) DPRD terkait Laporan Keterangan Pertanggungjawaban (LKPj) Bupati Barito Selatan minta kepada aparat penegak hukum untuk segera mengusut dugaan tindak pidana korupsi Bantuan Langsung Tunai (BLT) Dana Desa (DD) di Desa Tarusan, Kecamatan Dusun Utara.

Ketua Pansus LKPj Bupati Barseel H Raden Sudarto SH saat dibincangi wartawan Minggu (16/5) mengatakan, berdasarkan hasil pertemuan tim Pansus LKPj dengan warga Desa Tarusan terungkap, bahwa dana BLT DD tersebut, sudah dicairkan Pemerintah Kabupaten Barito Selatan. Namun tidak pernah disalurkan kepada warga



Berdasarkan apa yang disampaikan masyarakat bahwa dana desa itu

sudah cair dari pemerintah daerah, tapi tidak tersalurkan ke penerima BLT yang punya hak

**H Raden Sudarto**

*Ketua Pansus DPRD Barseel*

yang berhak menerimanya.

"Berdasarkan apa yang disampaikan masyarakat bahwa dana desa itu sudah cair dari pemerintah daerah, tapi tidak tersalurkan ke penerima BLT yang punya hak," kata Raden Sudarto, kemarin.

Saat pertemuan dengan warga Desa Tarusan, menurut politisi PDIP itu, warga minta agar kasus itu segera diusut aparat penegak hukum. "Maka masyarakat pun

meminta supaya permasalahan ini ditindaklanjuti oleh aparat penegak hukum," tegasnya.

Dengan adanya permasalahan di Desa Tarusan itu, lanjut wakil rakyat dapil I Barseel itu, pihaknya selaku tim Pansus LKPj akan berupaya membantu masyarakat dengan cara merekomendasikan apa yang menjadi aspirasi warga tersebut.

"Kita akan lengkapi data-datanya, seperti hasil audit dari Inspektorat dan data pendukung lainnya guna melengkapi rekomendasi ke pihak penegak hukum," ungkapnya.

Selain menyebabkan kerugian bagi para penerima BLT DD, menurut pria yang akrab dipanggil Haji Alek itu, persoalan itu juga berdampak luas bagi seluruh warga desa. Sebab, kata dia, penyaluran DD dan Alokasi Dana Desa (ADD) kepada Desa Tarusan untuk sementara ditangguhkan hingga permasalahan tersebut dapat diselesaikan. (ner/ens)